

Colin McRae serait décédé

Le grand champion, Colin McRae , aurait disparu dans les Highlands écossaises.

-* - Un porte parole de la police écossaise a déclaré que le champion du monde WRC Colin McRae "figurerait parmi les victimes" dans l'accident de l'hélicoptère enregistré à son nom. Un accident qui a fait quatre victimes au total.

-* - Colin McRae (5 août 1968 - 15 septembre 2007) était un pilote de rallye écossais.

Le nom de ce pilote est également connu aux travers des jeux vidéo de course du même nom : Colin McRae Rally.

Le 15 septembre 2007, il est annoncé qu'un hélicoptère appartenant à Colin McRae s'est écrasé à 1 mile au nord de Lanark (Ecosse).

Il décède à l'âge de 39 ans avec trois passagers dont son fils de 5 ans quelques minutes plus tard.

-* - Information L'Equipe, l'ancien champion du monde Colin McRae , 39 ans, a trouvé la mort, vendredi après-midi, dans un accident d'hélicoptère en Ecosse

suite et source : obseque.org

suite et source : eurosport

suite et source : sports.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 16 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7526-colin-mcrae-serait-decede.html>